



### Anreit-/LK-Kombi-Zaum „Stefan Schneider“

Dieser Multifunktionszaum wurde in enger Zusammenarbeit mit **LK Reitsport** und **Ausbilder Stefan Schneider** zum Anreiten junger Pferde entwickelt und kann sowohl mit als auch ohne Gebiss genutzt werden.

Für sicheres Führ- und Bodenarbeits-Training kann der Zaum mit Controller-Nasenriemen als Trainingshalfter ohne Gebiss verwendet werden. Für die Verwendung als normale Zäumung oder auch in Kombination mit dem Controller-Nasenriemen, kann ein Gebiss mit wenigen Handgriffen über zusätzliche Backenstücke mit Karabinern jederzeit eingeschnallt werden.

Neben seiner Funktion als Hilfsmittel in der Ausbildung, eignet sich der Anreit-/LK-Kombi-Zaum „Stefan Schneider“ auch hervorragend zum Ausreiten oder für Wanderritte.

- Riemenbreite: 20 mm
- Kombination aus Trensenzaum und Trainingshalfter
- Backenstücke mit Karabinern für die flexible Nutzung von Gebissen
- Inklusive Gurtzügel

#### Farben

- schwarz/schwarz unterlegt
- braun/braun unterlegt

#### Größen

- Vollblut
- Warmblut

**UVP:** 229,00 €

### LK Combi Bridle “Stefan Schneider”

This multifunctional bridle was developed in close partnership with **LK Equestrian Sports** and **horse trainer Stefan Schneider** for starting young horses and can be used both with and without a bit.

For safe lead and ground work training, the bridle with controller noseband can be used as a training halter without a bit.

For use as a normal bridle or also in combination with the controller noseband, a bit can be buckled easily via additional cheek pieces with trigger hooks.

In addition to its function as a training aid, the LK Combi Bridle “Stefan Schneider” is also ideal for any kind of trail rides.

- Strap width: 20 mm
- Combination of snaffle bridle and training halter
- Cheek pieces with trigger hooks for flexible use of bits
- Comes with web reins

#### Colours

- black/black lining
- brown/brown lining

#### Sizes

- Cob
- Full

**RRP:** 229,00 €

